

mazières-en-gâtine

Les lecteurs élisent leur auteur préféré

Les lecteurs des bibliothèques de Verruyes, Saint-Lin et Mazières-en-Gâtine ont participé au Prix des lecteurs 2016, le mardi 4 octobre, dans le cadre du Festival des littératures européennes de Cognac. Ils étaient invités à se réunir à la bibliothèque de Mazières pour échanger autour des livres sélectionnés afin de participer à ce prix. Le Prix des lecteurs est organisé en partenariat avec les bibliothèques et médiathèques départementales du Poitou-Charentes. Ce prix a pour objectifs de faire découvrir les littératures européennes et leurs auteurs ; promouvoir la lecture et l'échange entre amateurs de lecture et proposer une animation tout en développant les collections étrangères dans les bibliothèques.

Cette année, cinq romans écrits par de jeunes auteurs représentant cinq pays d'Europe étaient proposés à la lecture : l'Allemagne, l'Espagne, l'Ecosse, la Slovaquie et la



Les lecteurs réunis des bibliothèques de Verruyes, Saint-Lin et Mazières participant au Prix des lecteurs 2016.

France. Des échanges très riches ont eu lieu dans la bonne humeur, même si les avis divergeaient sur plusieurs romans. A l'unanimité cependant, les participants regrettent que ces cinq romans ne

brillent pas par leur optimisme, présentant tous une vision très sombre de notre société. Deux livres se partagent les faveurs des lecteurs réunis à Mazières : « Intempéries » de Jesus Carrasco (Espagne) et

« Eastern » d'Andrea Salajova (Slovaquie). Ils sauront le 19 novembre si l'un de ces ouvrages a eu les mêmes faveurs des autres lecteurs, lors de la proclamation du prix à Cognac.



Mazières en Gâtine